

Rhodos vom 02. Mai 2026 – 16. Mai 2026

Preis pro Person	DZ pro P. / AI / Flug ab DZ=EZ / AI / Flug ab	1.995,00 € 2.395,00 €
Leistungen	Flug, Transfer, Hotel, All Inclusive! Bridge-interner Abschlussabend, Bridge-Seminar (inkl. Seminar-Skript) und täglich zwei Turniere (mit CP-Zuteilung nach Richtlinien des DBV). Die gesetzliche Bettensteuer und Kosten für Strandliegen sind im Preis nicht enthalten!	
Flüge	ab Frankfurt, Stuttgart, München, Düsseldorf oder Hannover <small>(Achtung: Hannover Aufschlag 100,00 € p.P.; Stuttgart Aufschlag 50 € p.P.)</small>	
Reiseleitung	Stefan Back	
Hotel	Das Kalithea Horizon Royal****S befindet sich auf der Spitze von Kap Kalithea und bietet spektakuläre Ausblicke über Rhodos-Stadt und die berühmten „Bäder von Kalithea“ hinweg auf die die Bucht von Kalithea und die Ägäis. Das Hotel ist umgeben von wunderschönen Gärten, die einen erholsamen Urlaub garantieren. Das Haus kombiniert Architektur-Elemente, die für Tradition und Authentizität stehen. Die Innenausstattung soll Ruhe und Entspannung ausstrahlen. Viele Zimmer bieten einen ebenfalls wunderbaren Panorama-Blick über die blaue Ägäis. Alle Zimmer sind mit Klimaanlage, Satelliten-TV, Kühlschrank, Fön und Balkon ausgestattet. Drei Außenpools, verbunden über Wasserkaskaden, stehen ganztägig zu Ihrer Verfügung. Es gibt einen Privat-Strand aus Kiesel und Sand, der von der Rezeption nur 180m entfernt liegt (ein kostenloser Shuttle wird natürlich angeboten). Golfspieler können Ihrem Hobby in 10km-Entfernung auf dem Golfplatz von Afantou nachgehen.	
Ausflüge	Ausflüge werden – bei ausreichender Gruppengröße – vor Ort angeboten werden. Interessante Ziele in der Region werden wir im Internet veröffentlichen.	
Bridge	Auf jeder Reise werden ein bis zwei zentrale Themen aus den Bereichen Alleinspiel, Gegenspiel oder Reizung behandelt. Da im Unterricht aber auch die schwierigsten Boards des Vorabends besprochen werden und zudem praktische Übungen die Lektionen abrunden, bleibt auf unseren Reisen keine Bridgefrage unbeantwortet. Außerdem stehe ich Ihnen fast „rund um die Uhr“ zur Verfügung, um die Bridgeprobleme zu lösen, die Sie bewegen.	
Weitere Informationen	Für Rückfragen und Informationen, auch zu weiteren Reisen, stehen wir Ihnen gerne unter der Telefonnummer 06220.5215134 zur Verfügung. Wir empfehlen Ihnen eine Reiserücktrittversicherung. Wir würden uns freuen, Sie auf unserer Bridge-Reise nach Rhodos begrüßen zu dürfen.	

Anmeldungen bitte bis 15.01.26,
danach sind Preiserhöhungen möglich!

Sehenswürdigkeiten auf Rhodos

Rhodos Rhodos gehört neben Kreta zu den wichtigsten touristischen Regionen in Griechenland. Saison ist von Anfang Mai bis Ende Oktober. Etwa die Hälfte der Inselbewohner lebt im Hauptort Rhodos, dem touristischen Zentrum an der Nordspitze der Insel. Die Altstadt mit Großmeister-Palast und mächtigen Stadtmauern wurde von der UNESCO zum Weltkulturerbe ernannt. Der Palast beherbergt unter anderem Mosaik und eine Kopie der Laokoon-Gruppe.

In Trianda kann man zum Filerimos, einer Anlage der italienischen Franziskaner-Mönche, sowie zu den Ruinen von Ialysos, die gleichfalls dort gelegen sind, abbiegen.

Westseite Im Nordwesten der Insel, etwas im Inneren gelegen, befindet sich das Tal der Schmetterlinge, das man gegen Eintritt besuchen kann. In diesem Tal ist der Russische Bär, auch bekannt als Spanische Flagge, die zur Familie der Bärenspinner gehört, in großer Zahl anzutreffen. Grund dafür ist, dass dieses Tal von einem bedeutenden Vorkommen des Orientalischen Amberbaums besiedelt wird, dessen Harzgeruch die Schmetterlinge anzieht. Der Gepunktete Harlekin ist insbesondere durch seine leuchtend rote Farbe auf der Flügelunterseite zu erkennen. Bedauerlicherweise hat die Population in den letzten Jahren drastisch abgenommen, da die Falter durch die vielen Touristen am Tag nicht mehr zur Ruhe kamen, um die nötige Energie für die nächtliche Paarung zu sammeln.

Ebenfalls auf der Westseite der Insel befinden sich die Ruinen der Stadt Kameiros.

Weiter im Süden, direkt an der Küste, liegt einer der drei Punkte, an denen die Johanniter ihre Insel verteidigten. Auf einem Felsendom, dessen Felswände bis zu 240 m hoch ragen, liegt die Ruine von Monolithos, wo man sich die Reste der alten Burg ansehen kann, in der sich später ein Kloster befand. Heute steht dort eine kleine Kapelle.

Ostseite Das Zentrum des Tourismus liegt auf der Ostseite der Insel. Grund dafür sind die klimatischen Verhältnisse, da auf der Westseite viel stärkerer Wind herrscht und aufgrund dessen auch ein stärkerer Wellengang.

An der Ostküste südwärts von Rhodos-Stadt befinden sich die Thermen von Kallithea, die rekonstruiert und im Sommer 2007 neu eröffnet wurden.

Eine der meistbesuchten Sehenswürdigkeiten der Insel ist die Stadt Lindos mit der Akropolis. Sie ist nach der Akropolis von Athen die meistbesuchte Griechenlands. Sehenswert sind auch die zahlreichen Kapitänshäuser sowie die Marienkirche mit ihren zahlreichen Fresken.

Folgt man der Küstenstraße weiter in Richtung Süden, kommt man an einigen Urlaubsorten vorbei, bis schließlich in Kattavia die Abzweigung nach Prasonisi erreicht wird, eine Halbinsel, die über eine manchmal vom Meer überspülte Sandbank mit dem Südende der Insel Rhodos verbunden ist.